



Bulldogs News

Nr. 17 / September 2017

Trainingsweekend Herren I

Am 1. September begab sich die 1. Mannschaft in die verregnete und kalte Berglandschaft nach Disentis. Nachdem es alle geschafft haben (gewisse haben versehentlich einen Abstecher ins Tessin gemacht...☺), schlugen sich die Spieler zu später Stunde noch den Magen voll. In der Beiz nebenan genossen sie anschliessend die letzten Stunden des Tages bei einem Feierabendbier.

Am nächsten Morgen versammelte sich das Team bei gemeinsamem Frühstück. Im Anschluss folgte schon die erste Trainingseinheit, in der die Basics auf dem Programm standen. Nach dem Mittagessen wartete das zweite Training, welches sich als Testspiel gegen Red Taurus Wislikofen herausstellte. Dieses Spiel gewannen die Bulldogs unbestritten wie auch schon das erste Cupspiel gegen dasselbe Team. Am späteren Nachmittag besprachen die Athleten allgemeine Spielsituationen mittels Videoanalyse. Bei einer heissen Wurst und kaltem Wetter genossen die Jungs noch die letzten Sonnenstrahlen des Tages.

Der Sonntag begann ebenfalls mit einer frühen Trainingseinheit, in der das Über- und Unterzahl-

spiel einstudiert wurde. Anschliessend duellierte sich die Mannschaft beim gemeinsamen Minigolfplausch. Und schon stand das vierte und letzte Training auf dem Programm, welches von den Spielern nochmals volle Konzentration erforderte.

Wir blicken auf ein gelungenes Trainingsweekend zurück, welches der Mannschaft viel Spass und Freude bereitet hat. Wir sind für die Saison gerüstet.



Bulldogs Day

Im Juli fand wieder unser traditionelle Bulldogs Day statt – nach letztem Jahr und den positiven Erfahrungen mit dem neuen Standort wiederum in Freienwil.

Der erste Teil des Tages stand erneut im Zeichen von hochkarätigem und spannendem Unihockey und herausfordernden Zusatzspielen, bei welchen die bunt zusammengewürfelten Bulldogs-Teams aus allen Alterskategorien ihr Bestes gaben. Am Ende des sportlichen Teils wurden die besten Teams des Tages ausgezeichnet

und alle Teilnehmer erhielten einen kleinen Preis.

Am Abend fand dann traditionellerweise das gemeinsame Nachtessen statt, wobei feine Grilladen und Gratin unseren Gaumen erfreuten. Beim einen oder anderen Glas Wein oder Bier entwickelten sich spannende Gespräche über Unihockey und allerlei andere Dinge.

Der Tag war wieder ein voller Erfolg und unser Ziel, einmal im Jahr möglichst viele unserer Mitglieder zusammenzubringen und den Spass in den Vordergrund zu stellen, haben wir vollends erreicht.

Wir freuen uns schon jetzt auf einen nächsten spannenden und abwechslungsreichen Bulldogs Day im 2018.



Melliger-Cup Junioren E

Am 9. September um 07.00 Uhr war für die E-Junioren auf dem Parkplatz des Restaurants Engel im Unterdorf Treffpunkt. Mit den letzten Sandmännchen in den

Augen machten sich die 16 Junioren mit Eltern, Freunden und Bekannten auf den Weg nach Mellingen. Für sechs Junioren war dies die Premiere an einem Turnier, natürlich inklusive dem Einkleiden in die Trikots der Bulldogs mit Spielernummern.

In den zwei Gruppen galt es, je vier Spiele à 15 Minuten auszutragen. Spielerwechsel erfolgten im bekannten 90-Sekunden-Rhythmus. Mit den sechs F-Junioren auf die Blöcke verteilt, legten die Bulldogs los, als gäbe es nur dieses eine Spiel. Dies machte sich mit einer Packung Gummibärli als Prämie für Spiele, die jeweils zu null ausgingen, auszahlt. Offensichtlich zeigte dies Wirkung, das erste Spiel ging 7:0 zu Gunsten der Bulldogs aus.

Der Start in das zweite Gruppenspiel wurde nach bekanntem Bulldogs-Muster „verschlafen“. Nach einem 0:1 Rückstand konnte jedoch wieder Fahrt aufgenommen

werden. Auch dieses Spiel endete mit einem 7:1 Sieg.

Der nächste Gegner gewann seine zwei Spiele mit 25:0. Unser Ziel war es daher in erster Linie, mitzuspielen und dennoch das eine oder andere Tor schießen zu können. Was kam, war ein „Krampffakt“, der mit einem 7:6 Sieg endete.

Im letzten Gruppenspiel wurden die Blöcke nach Wunsch der erfahrenen E-Junioren, die auf diese Saison hin zu den D-Junioren wechseln, so umgestellt, dass sie als kompletten Block spielen konnten. Nach dem Schlusspfiff war der erste Kommentar der Junioren dann: „Es gibt wieder eine Packung Gummibärli“. Das Spiel wurde mit 6:0 gewonnen, was gleichzeitig der Gruppensieg bedeutete.

Der Halbfinal war hart umkämpft und ging nach einem verschlafenen Start und einem 0:3 Rückstand leider mit 2:3 verloren.

Im Spiel um Platz drei machte sich die Müdigkeit bemerkbar. Das Spiel wurde mit 0:4 verloren.

Alle haben einen tollen Kampfgeist und Einsatz gezeigt und sich bis zum Umfallen für ihre Teamkollegen aufgeopfert.

Nach dem Finalspiel wurde die Spielserie der Bulldogs nochmals merklich aufgewertet, waren die Bulldogs doch die einzigen, die den späteren Turniersieger bezwingen konnten.

Gute Erholung den Spielern und herzlichen Dank den vielen Fans, die zur Unterstützung mitgereist sind.



Die nächsten Spiele

Datum	Zeit	Team	Gegner	Ort
24.09.2017	13:35	Herren I	Wild Goose Wil-Gansingen II	Schachenhalle, Aarau
24.09.2017	13:35	Herren II	Wild Goose Wil-Gansingen III	Tiergarten, Zurzach
24.09.2017	16:20	Herren I	Floorball Albis IV	Schachenhalle, Aarau
24.09.2017	16:20	Herren II	White Horse Lengnau III	Tiergarten, Zurzach
30.09.2017	09:55	Jun. C	UHC Wyland	Sporthalle "Breiti", Embrach
30.09.2017	12:40	Jun. C	Bülach Floorball	Sporthalle "Breiti", Embrach
08.10.2017	12:40	Jun. B	STV Spreitenbach	Mehrzweckhalle, Würenlos
08.10.2017	15:25	Jun. B	RHC Untersiggenthal	Mehrzweckhalle, Würenlos

Sämtliche Spiele der ganzen Saison findet man auf unserer Webseite www.uhc-bulldogs.ch.